

## Travaux et entretien du patrimoine communal - Automne 2020

### Saint Christophe

Afin d'aménager la plaine près des cabanes trappeurs et de permettre aux enfants d'évoluer sur des structures adaptées à leur âge, trois jeux différents ont été implantés :

- ✓ Pour les 2-5 ans, une structure constituée d'un toboggan, de cordages et d'escaliers, posée sur un sol souple, pour l'apprentissage de la motricité en toute sécurité ;
- ✓ Pour les 5-8 ans, une structure métallique haute de 4 à 5 mètres, agrémentée d'un jeu de cordages permettant aux enfants de prendre un peu plus de hauteur et donc d'assurance ;
- ✓ Pour les plus de 8 ans, possibilité de s'attaquer à une grande pyramide de cordes qui culmine à plus de 7 mètres.



### Nouvelle Mairie

Après avoir été interrompus, causes sanitaires obligent, les travaux ont repris à la fin du mois de mai.

A ce jour, le gros oeuvre est quasiment terminé. La pose des fenêtres et des vitreries sont en cours d'achèvement tandis que la pose des parements extérieurs a débuté.

Les travaux d'aménagement intérieur commenceront quant à eux début novembre.



Le 13 octobre dernier, les élus ont pu constater l'avancée des travaux lors de la visite de Bertrand Penneron, architecte.

### Complexe Sportif

Pendant la fermeture du Complexe Sportif lors des vacances estivales, la société Colas a procédé aux travaux de réfection du parking.

Un nouveau tapis d'enrobé a été posé tandis que le sens de circulation et les emplacements des places de parking ont été modifiés.

A cette occasion, un terrain de basket 3x3 ouvert au public a été aménagé.



### Groupe Scolaire



Mises en service en 1978, les chaudières au Groupe Scolaire Pierre Coutelle devenues trop énergivores et difficiles d'entretien ont été remplacées cet été.

Les travaux ont été confiés à la société Tunzini Le Mans, établissement de Garczynski et Traploir.

## Biodiversité locale



Des panneaux d'informations viennent d'être installés sur la commune pour illustrer cette réflexion.

Vous pouvez les consulter à l'entrée du Bois de Saint Christophe, sur le chemin de la Mare Noire, sur le sentier des Bassins, à l'entrée du Parc de Boudan, à l'entrée du Parc Branchu-Jauneau, sur le chemin donnant accès au Bac à Chaîne et à l'entrée du Bois des Chênes.

### Comment puis-je évaluer la biodiversité chez moi ?

Vous pouvez réaliser un carré d'1m<sup>2</sup> avec une corde et observer dans cette surface les espèces végétales et animales qui s'y développent.

Ce "Carré pour la Biodiversité" constitue un véritable support pédagogique d'observation et d'investigation scientifique, à la découverte d'un grand nombre d'espèces pourtant communes, mais pas si connues de tous.

Pour information, la vie microbienne du sol fait également partie de la biodiversité mais elle est plus difficile à évaluer à l'oeil nu.

Des exemples pratiques existent sur Internet que vous pouvez découvrir en consultant le site [www.cpie.fr](http://www.cpie.fr) à la page "Nos Actions", rubrique "Un Carré pour la Biodiversité".

On comprend vite que les aménagements extérieurs qui artificialisent souvent les jardins ainsi que la façon de les entretenir ont une influence sur la biodiversité.

Le service Espaces Verts oriente ses techniques d'entretien pour favoriser la biodiversité, par exemple, en laissant le cycle des végétaux se faire en totalité sur certaines parcelles, en réalisant des tontes hautes et moins fréquentes, en développant l'écopâturage, ...

